

GEISTIGE HEILUNG

Eine sanfte Heilweise im Kommen

Wie Sie Ihre Gesundheit fördern und dazu Kraft, Freude und Liebe in Ihr Leben einladen

Wohl jeder lebensbejahende Mensch würde persönliche Gesundheit, Lebensfreude und liebevolle Beziehungen als wichtigstes Gut im Leben sehen. Doch sieht die Realität oft anders aus: Krankheiten zehren an Energie und Lebenskraft, die Arbeit ist mehr Bürde als Berufung und in der Beziehung lebt man aneinander vorbei. So ziehen die Jahre dahin, und oft ist es die sog. Midlife-Crisis, die uns die Augen öffnet und nach neuen Möglichkeiten suchen lässt. Hier kann Geistige Heilung, die den Menschen als Einheit aus Körper, Geist und Seele behandelt, wesentlich zu einem gesunden, erfolgreichen und glücklichen Leben beitragen.



MIT GEISTIGER HEILUNG ZU SICH SELBST FINDEN

Wenn ein Mensch sich im Laufe seines Lebens für Geistige Heilungsprozesse öffnet, so ist dies eine Entscheidung für ein selbstbestimmtes Leben, auf der Suche nach Sinn und Bedeutung der eigenen Existenz.

Es bedeutet, den Blick in Gebet und Meditation nach innen zu richten und sich für Inspiration und Unterstützung durch die göttlich-geistige Welt zu öffnen. Dadurch werden Zusammenhänge im eigenen Leben klarer, man kommt aus der hilflosen Opferrolle heraus. Wenn - als Beispiel für viele andere Krankheiten - Depressionen oder ein Burn-out die Lebensqualität vermindern, so ist es hilfreicher, nach den tieferen Ursachen im eigenen Leben zu suchen, als nur die Symptome mit Medikamenten zu unterdrücken.

Denn wahre Heilung ist ein ganzheitlicher Prozess, der die eigene Mitarbeit erfordert, dafür aber auch sehr lohnend ist. Es geht nämlich nicht nur um Gesundheit in ihrer Minimaldefinition, als bloße Abwesenheit von Krankheit, sondern um weit mehr als das.

DEM LEBEN MEHR JAHRE - DEN JAHREN MEHR LEBEN, GLÜCK UND LIEBE

Geistige Heilung ist eine überaus wirkungsvolle Heilweise. Deshalb genießt sie auch hohes Ansehen in der Bevölkerung. So ergab eine im SPIEGEL veröffentlichte ALLENS-

BACH-Befragung, dass sich 50 Prozent aller Deutschen einem Geisteiler anvertrauen würden. Und zwar nicht nur, wenn ihnen die Schulmedizin nicht mehr helfen kann, sondern auch vorbeugend zur Gesundheitserhaltung.

Dennoch geht die Bedeutung dieser Heilweise weit über die oft beschriebenen eindrucksvollen Heilerfolge hinaus. Es geht nicht nur darum, dem Leben mehr Jahre hinzuzufügen, sondern darüber hinaus um die Qualität des Lebens - um all das, was unser Dasein wahrhaft lebens- und liebenswert macht.

Da dies für jedes Individuum aufgrund unserer Einzigartigkeit unterschiedliche Erfahrungen bedeutet ist es unerlässlich, sich selbst für die tiefen Heilungsprozesse der Geistigen Welt zu öffnen.

DIE 7. EUROPÄISCHEN GEISTHEILUNGSTAGE MIT JOAO DE DEUS IM MAI

Wenn in wenigen Wochen der wohl bedeutsamste Geistige Heiler der Gegenwart, der charismatische Brasilianer Joao de Deus in die Salzburgarena kommt, dann ist dies einmal mehr das bedeutsamste, auch von den Teilnehmerzahlen her größte Gesundheitsevent Europas. Zum besseren Verständnis richten wir einige Fragen an Victor Rollhausen, Gründer des Kölner Reise- und Eventveranstalters EARTH OASIS, der diesen Heiler seit 10 Jahren nach Europa bringt. Er war etwa 70 Mal im Heilungszentrum von Joao de Deus in Brasilien und kennt dessen Arbeit bestens.

HERR ROLLHAUSEN, WAS IST DAS BESONDERE AN DER ARBEIT DIESES GEISTHEILERS? WAS BEGRÜNDET SEINEN RUF?

Nun, zunächst gibt es da die äußeren Fakten, die schon beeindruckend genug sind: Joao de Deus hat in nunmehr 57 Jahren die unglaubliche Zahl von fast 8,5 Millionen Menschen behandelt - und Unzählige von Krankheiten jeglicher Art geheilt. Viele dieser Menschen waren bereits

-->>

JOAO DE DEUS ENGEL-BUCH



von der Medizin aufgegeben, was diese Arbeit besonders wertvoll macht. Dabei sind Menschen aus fast allen Ländern der Welt, allen Religionen, sozialen Schichten und Berufen. Darunter auch viele Prominente wie Industrielle, Schauspieler, Politiker wie z. B. der langjährige Präsident Brasiliens, Lula da Silva, der an Kehlkopfkrebs litt und jetzt geheilt ist.

GIBT ES DAFÜR BEWEISE? GIBT ES NICHT AUCH IM BEREICH ALTERNATIVER HEILWEISEN SCHARLATANE UND BETRÜGER WIE IN ALLEN LEBENSBEREICHEN?

Davon muss man wohl ausgehen, dass auch in diesem Bereich mitunter getäuscht wird. Das ist jedoch nicht vorstellbar bei einem Mann, der seit mehr als einem halben Jahrhundert unermüdlich die zu ihm kommenden Menschen behandelt. Und sie kommen deshalb in so großer Zahl, weil so viele Patienten denen geholfen wurde ihn weiterempfehlen. Ein oder zwei Jahre mag vielleicht jemand täuschen können, aber mehr als ein halbes Leben lang?

Manipulationen können auch deshalb ausgeschlossen werden, weil Joao de Deus stets Wissenschaftler und Ärzte ermutigt, seine Heilungsarbeit näher zu untersuchen. So waren im Laufe der Jahre Tausende Ärzte bei ihm in Brasilien, die Zeuge seiner Arbeit wurden. Denn Joao ist es ein Herzensanliegen, dass Medizin und Geistige Heilung sich zum Wohl der Menschen so gut es geht ergänzen können. Insgesamt darf man wohl sagen, dass Joao de Deus der am intensivsten erforschte Heiler der Welt ist. Es gibt zudem Filme, Fernsehreportagen sowie unzählige andere Beiträge über sein Wirken. So wurde beispielsweise über die Behandlung von Lula da Silva u. a. in einer 9-seitigen Titelgeschichte über Joao im führenden brasilianischen Nachrichtenmagazin ISTO E berichtet.

GIBT ES DA DENN AUCH EINE OFFENHEIT UND EIN UMDENKEN SEITENS DER MEDIZIN, WAS GEISTIGES HEILEN ANGEHT?

Es tut sich da so Einiges, das Interesse wächst und das hat auch gute Gründe. Denn es gab in den letzten Jahren Dutzende wissenschaftliche Forschungsergebnisse, die die heilsamen Effekte von Gebet und Meditation nachweisen. Krankheiten heilen schneller, es werden weniger Schmerzen empfunden und auch weniger Medikamente gebraucht.

SIE SPRACHEN VORHIN VON DEN BEEINDRUCKENDEN ÄUSSEREN FAKTEN – WAS GIBT ES DARÜBER HINAUS?

Die Liebe und Demut, die er ausstrahlt und die seine wunderbare Heilungsarbeit prägt. Stets betont Joao, dass nicht er es ist, der heilt, sondern Gott. Er sieht sich als Kanal für die göttlichen Kräfte und gibt sich ganz dieser Mission hin. Das ist seine wahre menschliche Größe und wohl der Grund, warum er nun schon so lange Jahre und mit so großen Erfolgen tätig sein kann.

LETZTE FRAGE MIT DER BITTE UM EINE KURZE ANTWORT: WAS ERWARTET DIE MENSCHEN BEI EINEM BESUCH DER GEISTHEILUNGSTAGE MIT JOAO DE DEUS?

Ein „Spirituelles Krankenhaus“, ein energetisches Kraftfeld, in dem wir uns mit unserer wahren inneren Natur und mit den geistig-göttlichen Kräften verbinden können. Wir erleben dort eine „spirituelle Energiemedizin der Zukunft“, deren genaue Wirkungsweise unseren Wissenschaften bislang noch unbekannt ist – die jedoch dadurch nicht weniger real ist. Letztlich ist: Geistige Heilung ein göttliches Geschenk, das uns Menschen mit unseren tiefsten Potenzialen in Berührung bringt.*

7. Europäische Geistheilungstage mit Joao de Deus
Vom 16. - 18. Mai 2014 (FR-SO) in der Salzburgarena,
Salzburg

Infos: 0049 (0)221 - 912 888 77 | www.earth-oasis.de